4 Piéces
118 m?

Réf. FG2205
379 400 €

Lorgues
Maison a vendre (83510)
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En exclusivité: belle villa de plain pied en tres bon état mitoyenne par le
garage sise sur un beau terrain plat tres joliment agrémenté , offrant
entré, large cuisine équipé ouverte sur un un beau séjour, salon avec
cheminég insert, trois chambres dont deux avec placards, grande salle
d'eau avec toilettes. Garage avec mezzanine. Terrasse couverte. En
impasse et au calme, coeur du village a pied. Tres rare sur le marché.
Mentions Légales :honoraires d'agence a la charge du vendeur. Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site géorisques : www. ...

Lovely single-storey villa in very good condition, adjoining the garage and set on a
lovely flat plot of land, offering entrance hall, large fitted kitchen opening onto a
lovely living room, sitting room with fireplace, three bedrooms, two with fitted
closets, large shower room with toilet. Garage with mezzanine. Covered terrace.
Quiet cul-de-sac location, walking distance to village center. Very rare on the
market. Legal notice:agency fees payable by seller. Information about risks to which
this property is exposed is available on the georisques web site: www. Georisques.
Gouv. Frad written ...

GESBERT IMMOBILIER
51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC
Contacter I'agence
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